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What’s New?

STAFF:
Kazuma Akimoto

STAFF:
Marina Hina

STAFF:
Tomoko Wakabayashi

ごあいさつ

『 家庭菜園 』

『 リラックスグッズ♪ 』

『 YouTube 始めました！ 』

収穫が楽しみです。 是非見てください！

たくさん種類を増やしたいです♪
香りも視覚的にも

　癒されます♪

『 ドライフラワー 』

STAFF:
Ayuka Takeshita

こんにちは！ interior design VENUS の和気です。
しばらくの間ご無沙汰しておりましたが、皆様いかがお過ご
しでしょうか ?おうち時間が長くなった昨今。「家具の配置
を変えたい。」「そろそろ家具の買い替えをしたい。」という
お声をよく耳にします。おうち時間をより楽しく、心地良く
したい !! そのお気持ち、よーくわかります。我が家の子供達
も「私の部屋の家具の色全部白にしたいんだけど、これ白に
塗れるん？」とか、「ショップみたいに、こんな感じの棚に
服並べて置きたい！」だとか･･･。それぞれに夢が膨らんで
いるようです。（笑）
それでは、今号もお楽しみくださいませ♪

皆様こんにちは！日名です。
コロナが広まりストレスの多い昨今、お家でどのよ
うにリラックスタイムをとるかが重要ですよね～。
そんなリラックスグッズとして、私が最近ハマって
いるものが、アロマキャンドルです！
特に大好きなのがアロカンデーラさんのMagnolia
と言う香り♡  そのままでもいい香りなんですが、
火を灯すとふわっと柔らかく包み込んでくれるよう
な素敵な香りがします。皆様も是非、お試しあれ！

 

皆様こんにちは！販売スタッフの若林です。
コロナ禍で世の中が変わっていく中、Venus もこれ
を機にいろいろと変わっていっております！
例えば、最近当店では、お店に来られなくても、当
店の様子や家具を見ていただけるように YouTube
なども始めました！実は私、若林が登場させて頂い
ております！
あまり話し上手ではないですが、見ていただいてい
る方に少しでも楽しく見て頂けたらと試行錯誤中で
す…。もし、ご覧いただけましたら、是非お声掛け
くださいませ！励みになります！！笑

こんにちは。秋元です。
最近、我が家では家庭菜園にハマっております。
キュウリ、イチゴ、ナスなど食べられる分だけ育て
ております。
その中でイチジクを祖父から枝を貰い、庭の畑の近
くに植えました。
はじめは本当に育つのか心配でしたが 3か月ほどで
葉っぱの芽が生え、約半年で何と実が付きました。
今年は無理だろうと思っていましたが、植物の生命
力はスゴイです！
私もこの暑さに負けないよう頑張ろうと思いました。

当店2階の吹き抜け横に、世界的な
名作チェア達が彩るサロンが完成い
たしました。
涼やかなレースカーテン横に並ぶの
は、名だたる巨匠たちがデザインし
たテーブルに様々なチェア。
こちら、私達も早速 zoom会議や
お客様とのお打ち合わせ等で活用し
ております！
どれに座るのか迷う程のバリエーションに溢れたチェアには、ホームワークによって
最近需要が高まってきたオフィスチェアも仲間入り。
高機能である事はもちろん、ご自宅の中にも美しく馴染むデザインは実物でご確認くだ
さいませ。座り比べも大歓迎です！店頭にてお待ちしております♪

こんにちは。
４月から新しく入りました武下と申します！
毎日素敵な家具の勉強やトークの修行中で楽しく働
いております♪
お家では、最近友人にもらった花瓶をきっかけに、
ドライフラワーにはまっています。
そして買うだけではなく “造る” ことをはじめまし
た！私の大好きなひまわりは想像と違った見た目に
なりましたが…（笑）。
写真以外にも様々な色のドライフラワーを制作中で、
出来上がるのが楽しみです。

サロンができました！



あとがき

PICK
 UP!

「おやつ」

心地よい暮らしのためのお片づけ術
vol . 8 書類の収納

山本 隆之

こんにちは！事務スタッフの杉山です。

突然ですが皆さま、思い出のおやつってありますか？

私は子供の頃、母がよく作ってくれていた、または一緒

に作った記憶のあるおやつがいくつかあります。

ホットケーキ、ゼリー、クッキー、白玉…などなど。

作る時に使った道具を見ると、場面的ではありますが

その時の思い出が蘇ります。

私も子供ができてから、同じように子供に作ってあげ

たいと思い、クッキー型やゼリー型を母から譲り受け

ました。 今回は息子と一緒に、その型でゼリーを作り

ました。 我が家のお砂糖は黒糖なので茶色くなってし

まいましたが…笑。

私にとっておやつとは、疲れを癒してくれ、家族や友人

達との楽しい時間に欠かせない存在です。

久しぶりのVENUSTIMES ですが、皆様いかがでしたでしょうか。

新型コロナウイルスの世界的流行から1年がすぎ、私たちのお店があるここ岡山県

流通センターでも、7月中旬から職域接種が始まります。

そういう動きを感じると、なんとなくですが、ホッと一息をつけるような明るい兆しが

見え始めたようにも思いますが、皆さまはいかがでしょうか。

もちろんまだまだ気を緩めていい時

ではありませんし、このような中です

が、当店も新しいスタッフが加わり、

心新たに歩みを進めていきたいと考

えております。

今後とも皆さまどうぞよろしくお願い

致します。

どうして書類がたまるのか

どれを捨てていいか分からない
捨てるタイミングが分からない

捨てない＝たまる

・自分の意思と関係なく家に入ってくるのでたまりやすい
・「捨てる仕組み」ができていない

捨てる仕組みづくり

・ ポストのチラシ
・ 学校のプリント
・ 保険書類

・ 捨てるもの      →  紙ゴミ、新聞ストッカー
・ 提出するもの  →  一時置き
・ 保管するもの  →  ファイリング

問題点

【 問 】

【 答 】

ポケットファイル 

お悩み 書類がたまる

書類が入ってくる 仕分ける

≫≫≫

※一つのポケットに1枚もしくは両面になるよう2 枚の
　書類のみ。 それ以上入れると一目で見えなくなるのでNG。

※インデックスを使用して、カテゴリーごとに仕分けするとGOOD！

ファイルボックス

見やすく出し入れしやすい

保管、閲覧向き 

以前 vol.5 でも書類・紙類の収納についてお話しいたしましたが、ご好評のお声を

頂きましたので、より詳しくご紹介させていただきますね！


